

Moyen-Ogooué/Département de l'Abanga-Bigne/Ndjolé/Ouverture de l'année pastorale 2016 -2017

Dans l'unité, la fraternité et le partage au sein de la paroisse

C.O.

Ndjolé/Gabon

L'ouverture de l'année pastorale 2016-2017 à la paroisse Saint-Michel de Ndjolé a été marquée par deux temps forts : la messe solennelle dite par l'abbé Paul Ges Ntoulou et la présentation officielle du nouveau vicaire de la paroisse, l'abbé Serge Alain Mboumba.

LA communauté catholique de Ndjolé s'est retrouvée, dimanche 30 octobre dernier, à la paroisse Saint-Michel, pour l'ouverture de l'année pastorale 2016-2017, baptisée année de l'Esprit-Saint. La messe inaugurale a été célébrée en apothéose sur le thème "Équipiers, vous êtes lumière du monde, alors rayonnez!", sous la direction du responsable du doyenné du Moyen-Ogooué, l'abbé Paul Ges Ntoulou, par ailleurs curé de la paroisse Saint-Xavier de Lambaréné.

Dans son homélie, le prêtre s'est appuyé sur le livre de la Sagesse et la Lettre de Saint-Paul aux Thessaloniciens. Il a terminé en transmettant le message de l'archevêque de Libreville, invitant les responsables de la pa-



Photo : Chris OYAME

Le curé de la paroisse Saint-Xavier de Lambaréné, Paul Ges Ntoulou, lors de son homélie.



Photo : Chris OYAME

Le nouveau vicaire de Saint-Michel de Ndjolé, Serge Alain Mboumba (G) aux côtés du curé de la paroisse, Fernand Eyeghe.



Photo : Chris OYAME

Les fidèles étaient nombreux à la messe.



Photo : Chris OYAME

Un instantané de l'ambiance lors des festivités.

roisse « à l'unité, la fraternité et au partage dans votre paroisse. » Et les chrétiens « d'aider vos prêtres dans leurs missions. »

Par la même occasion, le nouveau vicaire de l'église Saint-Michel de Ndjolé,

l'abbé Serge Alain Mboumba a été présenté officiellement. Le promu vient de boucler avec succès un stage de 4 ans au Cameroun. Il va officier aux côtés du curé, l'abbé Fernand Eyeghe, vicedoyen du Moyen-Ogooué.

Le secrétaire général du conseil paroissial, Guy Florent Amvane Evounah a dit la joie de la communauté catholique locale pour cet événement marquant. Ajoutant que si cette fête chrétienne revêt un caractère heureux,

c'est parce que les chrétiens de Ndjolé ont un peu plus besoin de la présence de leurs pasteurs parmi eux, « afin de renforcer nos liens et de nous encourager dans l'effort quotidien pour le développement de notre paroisse. »

La paroisse Saint-Michel de Ndjolé couvre l'axe Bifoun-Biboulou, c'est-à-dire du district Bifoun-Ebel au canton Ebel-Alembe, en passant par le canton Samekita. Ce qui en fait, selon Guy Florent Amvane Evounah, la plus vaste paroisse du doyenné de la province composée de plusieurs chapelles difficiles à visiter, du fait que le curé Fernand Eyeghe travaille seul. « Nous sommes heureux, aujourd'hui, d'accueillir l'abbé Alain Serge Mboumba », s'est-il réjoui, convaincu que celui-ci apportera un plus dans le développement de la paroisse Saint-Michel de Ndjolé, fondée le 27 juillet 1897.

Enfin, l'abbé Fernand Eyeghe a expliqué que l'année pastorale recouvre l'ensemble d'une année liturgique et les activités apostoliques, ainsi que celles dites pastorales pour un diocèse. « C'est la reprise des activités à Saint-Michel. Le temps des vacances est fini », a-t-il indiqué.

Pendant les festivités, un groupe de jeunes filles et garçons, dans une chorégraphie traditionnelle au rythme de la louange, ont remis une bible, portée dans un panier au nouveau vicaire.

Estuaire/Premier arrondissement de Libreville/Association des transporteurs

Guy Merlin Mouity, élu président de l'antenne de Bel-Air/Charbonnages

Eric LAPETHA

Libreville/Gabon

Deux années après son départ, Guy Merlin Mouity va de nouveau présider aux destinées de l'antenne de Bel-Air/Charbonnages de l'Association des transporteurs suburbains. Il ambitionne de restructurer l'activité dans un secteur où, avoue-t-il, les jeunes Gabonais, avec un peu plus de sérieux, peuvent faire leur trou. Notamment en passant de simples chauffeurs à propriétaires de taxis et/ou de "clandos".

LES transporteurs suburbains des Charbonnages étaient en assemblée générale, le week-end écoulé, pour élire leur nouveau président. Le scrutin, qui a opposé Guy Merlin Mouity à Crépin Simplicie Ngombamoye, était supervisé par Jérôme Angoué Ndong, président de l'Association des transporteurs du premier arrondissement de Libreville, qu'entouraient



Photo : Eric Laphéha

Le président Mouity en compagnie de son challenger Ngombamoye: aider les jeunes Gabonais à réaliser leur rêve.



Photo : Eric Laphéha

Guy Merlin Mouity, installé ici, n'entend pas tolérer le désordre.

certaines de ses collaborateurs.

D'entrée, le patron des "clandomen" a expliqué à l'assistance, composée essentiellement des chauffeurs et de leurs assistants, que le métier de transporteur qu'ils exercent évolue dans un environnement difficile et sensible.

« Aujourd'hui, nous avons la lourde responsabilité de transporter des vies humaines. Nous nous devons de prendre notre activité au sérieux pour que les autori-



Photo : Eric Laphéha

Les électeurs ont voté dans le calme.

tés compétentes puissent nous accorder une attention particulière », a-t-il martelé. Avant de préciser que le scrutin ne saurait constituer un objet de discorde, parce que le bureau est mis en place pour réglementer l'activité dans un secteur donné.

Le décor étant planté, le comité d'organisation s'est attelé à canaliser les électeurs, au nombre de 59 sur les 70 transporteurs suburbains exerçant sur les tronçons Bel-Air/Charbon-

nages, ainsi que sur l'axe Charbonnages/Diba-Diba et Ondogho.

L'élection, organisée au domicile de Jean-Baptiste Obame Emame, chef du quartier Ambowé, a vu la victoire de Guy Merlin Mouity par 35 voix contre 24.

« Je remercie tous les électeurs ainsi que mon adversaire. J'exhorte tout le monde à se mettre au travail pour que nous puissions davantage mériter la confiance des passagers », a déclaré l'heureux vainqueur, sitôt sa victoire acquise. Non sans encourager ses jeunes compatriotes, qui s'illustrèrent déjà dans le domaine du transport en commun, à faire preuve de sérieux, parce chacun peut tirer son épingle du jeu et ainsi devenir propriétaire de taxis ou de "clandos". Guy Merlin Mouity succède à Célestin Ngomo, que tous appellent affectueusement, à cause de son ancienneté, "Le Vieux Sou".